
第８回四日市市行財政改革推進会議概要 
 
○日 時：平成１５年３月２４日（月）  午前１０時～１２時 
○場 所：市役所１１階第１委員会室 
○出席者：委 員 ----- 丸山、岩崎、稲沢、大矢知、鹿嶋、加藤、藤田 （敬称略） 
 
１． 開 会 
山下助役あいさつ 
 

２． 審議事項 
（１）「四日市市における行財政改革の推進に関する提言書（平成14年度）」（案）について 
 （会長） 
平成１４年度の提言書（案）をまとめたので、最終のチェックをしていただきたい。 

 
 ［１］「平成１３年度提言に対する市の取り組みについて」 

（丸山会長より、提言書（案）をもとに概要説明） 
 

  （委員意見等） 
   （希望の家の見直しについて） 
   ・希望の家は、事後的なチェックの仕組みづくりが大切である。 
   （幼保の見直しについて） 

・平成成１４年度に市立保育園の民営化計画ができなかったことで、平成１５年度の
改革メニューが後へ押し出されることのないようにして欲しい。民営化と統廃合、
一体化は別のものなので、平成１５年度に並行して進めていく必要がある。 

   （地区市民センターの見直しについて） 
   ・地区市民センターの現状について市民にもっと知ってもらう工夫が必要ではないか。 
   ・合併も視野に入れながら、地区市民センターがどうあるべきかという方針をきちんと

出していくべきである。 
 
 ［２］「財政の健全化と財政基盤の確立について」 

（稲沢委員より、提言書（案）をもとに概要説明） 
 
  （委員意見等） 
   ・公共施設の運営費等については、市民の合意が得られることが必要である。 
   ・図書館の歳入について（資料２表）、図書館は図書館法の関連で使用料は取れないと

いうことの注釈が必要ではないか。 
 
 
 ［３］「ＩＴ（情報技術）の活用による行政の効率化と情報提供について」 

（岩崎委員より、提言書（案）をもとに概要説明） 
 
 
 （会長） 

・今日出された意見の中で加筆修正部分は事務局でお願いしたい。 
 なお、修正後の承認は会長に一任ということお願いしたい。 
 
 
○今後の日程 
 ・３月２６日（水）に会長より市長に提言。 
 
 

３． 閉会 


